

Granada Hoy



www.gradahoy.com

Fajisa inicia el despido de todos sus trabajadores ▶10

El Ayuntamiento aumenta un 30% las ayudas de exclusión ▶8



Los títeres animan la noche en la Huerta de San Vicente ▶41

EL EX RESPONSABLE DE LAS FINANZAS DEL PP CUMPLE SUS AMENZAS Y ACUSA AL PRESIDENTE ▶ 26-27 / EDITORIAL 2

Bárcenas dice al juez que pagó con la cuenta B a Rajoy y Cospedal

● El ex tesorero declara que les abonó 90.000 euros en 2009 y 2010 pero no aporta pruebas

● Asegura que el PP le ofreció medio millón de euros por su silencio

● Rajoy lee una declaración en la que asegura que no cederá al "chantaje"

8 HAY 7 DETENIDOS

Desarticulada en Granada una red que pactaba falsos matrimonios

15 VISITA A LA COSTA



ROSA FERNÁNDEZ

Griñán, con Ángel Díaz Sol.

Griñán avala la proyección de futuro del Puerto de Motril

● Alerta del "daño" de la falta de conexiones

DP 12 PÁGINAS

Concentrados

● Los jugadores del Granada CF ya entrenan en La Manga



Los pupilos de Alcaraz se ejercitaron ayer poco después de llegar a tierras murcianas

GRANADA HOY

Y EL DOMINGO
FRANK SINATRA
 Llévase la 1ª entrega por sólo **5,95€**

PRÓXIMO SÁBADO
HAZAÑAS DE LA II GUERRA MUNDIAL
 Llévase el 2º DVD por sólo **1,95€**

6-7 UNIVERSIDAD DE GRANADA

Medicina es de nuevo la carrera con la nota de corte más alta

● La siguiente titulación es Traducción e Interpretación de inglés

GRANADA

UNIVERSIDAD | NOTAS DE CORTE DE LA PRIMERA ADJUDICACIÓN

Medicina mantiene su excelencia con la nota de corte más alta

● Los datos de la primera adjudicación revelan, no obstante, que ha bajado una décima la calificación exigida, lo que evita que vuelva a ser la más alta de la comunidad autónoma

S. Vallejo - Efe GRANADA

Medicina vuelve a ser la carrera con la nota de corte más alta de las titulaciones ofertadas en la Universidad de Granada, aunque este curso ha bajado una décima la nota exigida para entrar en el grado respecto al curso pasado, cuando se quedó en la primera adjudicación en 12,822. Una bajada que ha hecho que no sea de nuevo la carrera con la nota más alta de Andalucía sino la tercera. En primer lugar está el doble Grado en Física y Matemáticas ofertado por la Universidad de Sevilla, con un 12,828. Medicina en Granada se queda para el curso 2013/2014 con un 12,764.

Tras Medicina, la nota de corte más alta para los alumnos que

12,46

Segunda. Tras medicina, le sigue con nota más alta Traducción e Interpretación de inglés

12,45

Tercera. La tercera posición en calificación más elevada en este corte es Bioquímica

comiencen el próximo curso sus estudios la ha obtenido Traducción e Interpretación de Inglés, con un 12,460. Le sigue Bioquímica con un 12,458 y Odontología con un 12,045.

El Distrito Único Andaluz dio a conocer ayer los resultados de la primera fase de adjudicación de plazas en las universidades públicas andaluzas, un informe que destaca que las titulaciones con más demanda por los alumnos para las plazas en las universidades públicas andaluzas en primera opción han sido las de Medicina, Enfermería y Educación Primaria, seguidas de los grados en Psicología, Administración y Dirección de Empresas y Derecho.

En el caso de Medicina, un total de 6.718 personas han solicitado como primera opción esta titulación en toda Andalucía.

En relación a la nota de corte más alta, este año la ha registrado el Doble Grado en Física y Matemáticas, ofertado por la Uni-



Fachada de la Facultad de Medicina de Granada.

Llaman a boicotear el comienzo del curso contra los "recortes"

Estudiantes, profesores y personal de administración de varias universidades públicas, entre ellas la de Granada, están apoyando la campaña por internet "O todos o ninguno", un llamamiento a no comenzar el curso próximo como modo de protesta contra los "recortes". "Las universidades públicas, así como el sistema público en su conjunto, llevamos sufriendo permanentes ataques que se concretan en recortes económicos, bajadas salariales, despidos y expulsión de los estudiantes con menos recursos", según aduce el manifiesto. Esta "agresión" significa un cambio de modelo hacia una universidad "discriminatoria, desigual y todavía más antidemocrá-

tica", pues "lesiona el derecho de acceso a la educación". Según el manifiesto, "el aumento de los precios públicos de las matrículas y el recorte de las becas universitarias suponen una selección injusta del alumnado". Así, se reclama la garantía de que ningún estudiante quede fuera por razones económicas, que no haya ningún despido de personal docente o administrativo, ni de las contratas. La campaña, iniciativa de la Complutense, está también respaldada por las universidades Rey Juan Carlos, Carlos III, Alcalá, Autónoma y Politécnica de Madrid, Autónoma de Barcelona, Zaragoza, Salamanca, Granada, Vigo, La Laguna, Pablo Olavide y UNED. / EFE

versidad de Sevilla, con un 12,828. El Grado en Biotecnología, de la Universidad Pablo de Olavide (Sevilla), ha registrado por su parte la segunda nota más alta con un 12,790, mientras que la tercera ha sido el 12,764 alcanzada por el Grado en Medicina de la Universidad de Granada.

Tras ellas, las titulaciones que en estas primeras listas de adjudicación han exigido mayores notas han sido el Grado en Medicina en las universidades de Córdoba y Sevilla, con notas de corte de 12,538 y 12,537 respectivamente, y el Grado en Biomedicina Básica y Experimental, impartido en la Universidad de Sevilla, con un 12,533.

Por universidades, las titulaciones que en esta adjudicación han alcanzado mayor nota de corte han sido: en el caso de Almería, el Grado en Fisioterapia con un 10,861; en Cádiz, el Grado en Medicina con un 12,455;

al igual que en Córdoba, con un 12,538; Granada, con un 12,764; y Málaga, con un 12,627.

En Sevilla, la mayor nota de corte la ha alcanzado el Doble Grado en Física y Matemáticas, con un 12,828; en Jaén Fisioterapia, con 10,867; en Huelva Enfermería, con 10,052; y en la Universidad Pablo de Olavide (Sevilla) ha sido el Grado en Biotecnología, con un 12,790.

Desde ayer y hasta el próximo jueves permanecerá abierto el periodo de matrícula, reserva y/o confirmación en listas de espera para el total de 51.940 plazas que se ofertan en las distintas titulaciones de las universidades públicas de Andalucía para el curso 2013/2014, 145 plazas menos que en el curso anterior.

En total, este año se han recibido 72.273 solicitudes para entrar en los grados, 752 menos que el año anterior.

NOTAS DE CORTE UGR

Grado	Centro	2012	2013
Admón. D. Empresas	Facultad de Empresariales	8,956	9,000
Admón. D. Emp. + Derecho	Fac. Empresariales y Derecho	10,628	10,538
Antropol. Social y Cultural	Facultad Filosofía y Letras	6,800	6,632
Arqueología	Facultad Filosofía y Letras	--	6,560
Arquitectura	ETS de Arquitectura	9,914	8,877
Bellas Artes	Facultad Bellas Artes	8,792	8,524
Biología	Facultad de Ciencias	8,857	9,456
Bioquímica	Facultad de Ciencias	12,278	12,458
Ciencias y Tec. Alimentos	Facultad de Farmacia	8,560	8,946
Ciencias Ambientales	Facultad de Ciencias	6,550	6,610
C. Activ. Física y Deporte	Fac. Act. Fis y Deporte	10,286	10,394
C. Políticas y Admón + Drcho	Fac. Ciencias Políticas	7,318	6,835
C. Políticas y de la Admón	Fac. Ciencias Políticas	5,814	5,896
Comunicación Audiovisual	Fac. Domunicación y Docum.	9,700	9,846
Conser. y Rest. Bienes Cultu.	Fac. Bellas Artes	8,549	8,366
Criminología	Facultad de Derecho	10,515	10,491
Derecho	Facultad de Derecho	7,444	7,500
Economía	Facultad de Empresariales	7,577	7,650
Edificación	ETS Ingeniería Edificación	5,000	5,000
Educ. Infantil	Fac. Ciencias Educación	7,429	7,324
Educ. Primaria (bilingüe ing.)	Fac. Ciencias Educación	9,408	9,576
Educ. Primaria	Fac. Ciencias Educación	7,214	7,250
Educ. Social	Fac. Ciencias Educación	7,570	7,630
Enfermería	Fac. C. de la Salud	11,241	11,090
Estadística	Fac. Ciencias	5,000	5,000
Est. Árabes e Islámicos	Fac. Ffía. y Letras	5,057	5,000
Est. Franceses	Fac. Ffía. y Letras	6,040	6,900
Est. Ingleses	Fac. Ffía. y Letras	8,200	8,477
Farmacia	Facultad de Farmacia	9,879	9,859
Filología Clásica	Fac. Ffía. y Letras	5,557	5,000
Filología Hispánica	Fac. Ffía. y Letras	7,290	7,706
Filosofía	Fac. Ffía. y Letras	6,441	6,360
Finanzas y Contabilidad	Fac. Empresariales	7,759	7,940
Física	Fac. Ciencias	8,644	9,116
Fisioterapia	Fac. C. de la Salud	11,980	11,793
Geografía y Gest. Territorio	Fac. Ffía. y Letras	5,490	5,600
Geología	Fac. Ciencias	5,593	6,050
Historia	Fac. Ffía. y Letras	6,480	6,600
Historia del Arte	Fac. Ffía. y Letras	5,970	5,510
Hª y Ciencias de la Música	Fac. Ffía. y Letras	7,966	7,336
Inform. y Documentación	Fac. Domunicación y Docum.	5,000	5,000
Ingeniería Civil	ETS Ingeniería CCyP	9,195	7,887
Ingeniería Telecomunicación	ETS Ingen. Inform. Telec	9,831	9,930
Ingeniería Electr. Industrial	Fac. Ciencias	9,628	10,506
Ingeniería Informática	ETS Inge. Inform. Telec.	5,964	6,427
Ing. Inform + Matemáticas	Fac. Ciencias	7,682	9,539
Ingeniería Química	Fac. Ciencias	7,269	6,983
Lenguas Modernas y Literat.	Fac. Ffía. y Letras	8,279	8,784
Literaturas comparadas	Fac. Ffía. y Letras	6,291	6,357
Logopedia	Fac. Psicología	7,696	7,628
Marketing Inv. de Mercados	Fac. Empresariales	8,450	8,812
Matemáticas	Fac. Ciencias	6,644	7,548
Medicina	Fac. Medicina	12,822	12,764
Nutrición Hum. Dietética	Fac. Farmacia	9,790	9,844
Odontología	Fac. Odontología	12,010	12,045
Óptica y Optometría	Fac. Ciencias	7,633	7,830
Pedagogía	Fac. C. Educación	6,992	7,038
Psicología	Fac. Psicología	8,516	8,204
Química	Fac. Ciencias	7,022	8,253
Rel. Labo. Rec. Humanos	Fac. C. Trabajo	5,582	5,669
Sociología	Fac. C.P. y Sociología	5,975	6,064
Terapia Ocupacional	Fac. C. de la Salud	9,367	9,464
Trabajo Social	Fac. Trabajo Social	7,343	7,260
Trad. Int. Alemán	Fac. Traducción	9,953	10,972
Trad. Int. Árabe	Fac. Traducción	7,674	8,120
Trad. Int. Francés	Fac. Traducción	10,712	10,631
Trad. Int. Inglés	Fac. Traducción	12,443	12,460
Turismo	Fac. Empresariales	7,690	7,743
Ed. Infantil /Primaria	Ceuta / Melilla	5,000	5,000
Enfermería	Ceuta / Melilla	9,200	9,000
Ing. Informática	Ceuta / Melilla	5,000	5,000



El programa Erasmus es uno de los más demandados por los alumnos.

Europa aumenta en 20 euros su aporte a las becas Erasmus

Los alumnos del curso pasado recibirán la diferencia cuando completen los trámites

Á. R. B. GRANADA

Los estudiantes de la Universidad de Granada –y del resto de universidades españolas– que se han ido de Erasmus este año no paran de sufrir vaivenes con respecto a la cuantía de su beca. Unas las alegres que otras, la última noticia pertenece al grupo de las primeras. La Agencia Nacional Erasmus, a través del Organismo Autónomo de Programas Educativos Europeos (OAPEE) ha reajustado las cantidades que los alumnos recibirán, y el resultado ha salido positivo: de 110 euros por mes de estancia que se recibían, se pasa a 130 euros por alumno y mes en un país extranjero.

Este incremento de 20 euros afectará a aquellos alumnos que han estado fuera el pasado curso 2012/2013, y será abonado por la Universidad a la vuelta del estudiante, “una vez cumplidos los trámites obligatorios de entrega de documentación de fin de estancia”, explica Javier Hernández, director del secretariado de internacionalización de la UGR.

Este reajuste, según explica Hernández, se ha realizado



La OAPEE aumenta a 130 euros al mes su aportación a la beca.

tras el informe intermedio, es decir, con los datos actualizados de cada una de las universidades españolas. Así, y pese a que parezca un incremento poco sustancioso, se trata de una novedad recibida con gran alegría por los alumnos Erasmus.

Tras las noticias que se han ido sucediendo a lo largo del año en las que se decía que el Programa Erasmus podría perder los fondos europeos, esta noticia parece agua de mayo para los miles de estudiantes que cada año realizan sus estudios en el extranjero. Solo Granada envía más de 2.100 estudiantes, siendo la universidad que más alumnos envía de Andalucía.

La beca Erasmus se compone de tres fuentes: la que viene de la OAPEE y acaba de ser incrementada para todos los alumnos; una parte del Gobierno de España –180 euros para los becarios del curso anterior y 100 euros para los que no lo sean– y la que da la Junta de Andalucía, que este curso pasado no sólo diferenció entre becarios y no becarios, sino también entre los países de destino. De esta forma, los alumnos que se fueron a países como Polonia o Bulgaria recibieron entre 38 y 100 euros por mes, mientras que aquellos que escogieron Países Bajos o Noruega obtuvieron entre 188 y 298 según si eran becarios o no.



Salud concluye el diálogo con las tres empresas para equipar el Clínico

● Se han celebrado 54 reuniones y ahora habrá que esperar a septiembre para elaborar el pliego

S. Vallejo GRANADA

La dirección gerencia de los hospitales de Granada, los grupos de profesionales que integran las comisiones de trabajo y las tres empresas que optan a equipar el futuro hospital del Parque Tecnológico de la Salud acaban de dar por concluido el proceso de diálogo competitivo para la licitación del mobiliario, dotación y tecnología del centro.

Según el plazo previsto, en julio se terminaba el proceso de reuniones entre el hospital y las empresas, a las que se les ha explicado y detallado las necesidades de los distintos servicios en cuanto al equipamiento y ubicación de los mismos. Ahora, una vez conclui-



Imagen del interior del nuevo hospital en la última visita de profesionales.

MARÍA DE LA CRUZ

das estas reuniones, las tres empresas (Siemens, Philips y General Electric) tendrán que adaptar esas peticiones a una oferta final que tendrán que presentar en unos meses.

El cronograma con el que trabaja el hospital tras reactivarse este proceso de diálogo competitivo

(paralizado desde 2011) es que en septiembre se confeccionen los pliegos de condiciones y en octubre se tramiten para su publicación en BOJA, lo que esperan que llegue en diciembre. A partir de ahí se abre el proceso para que las tres empresas presenten su oferta final adaptada a los pliegos y a las

reuniones ahora mantenidas con los grupos de trabajo (cada uno se ha reunido tres veces con cada empresa), ofertas que tendrán que presentarse como muy tarde en febrero. En marzo se adjudicará el concurso y comenzará a materializarse el equipamiento para abrir en verano, como espera Salud.

Investigadores estudian en Granada las propiedades del plasma

Efe GRANADA

El estudio de las propiedades fundamentales y de las aplicaciones de los plasmas de baja temperatura reúne esta semana en Granada a más de 500 investigadores de 50 países, en un congreso internacional que se celebra en España por primera vez desde su fundación en 1953.

El plasma, que es el cuarto estado de la materia (además de los estados sólido, líquido y gaseoso), se ha revelado como una herramienta fundamental en el desarrollo tecnológico actual y sus aplicaciones abarcan desde la propulsión de vehículos espaciales hasta su uso en ciertos dispositivos domésticos o en biomedicina, según el Instituto Andaluz de Astrofísica.

La Conferencia Internacional sobre Fenómenos en Gases Ionizados se celebra en el Palacio de Congresos hasta el 19 de julio.

Ramírez Fernández toma posesión hoy como nuevo Jefe del MADOC

El acto será presidido por el General de Ejército Jefe del Estado Mayor, Jaime Domínguez Buj

T. Navarro GRANADA

El Teniente General Jefe Alfredo Ramírez Fernández toma posesión hoy de la Jefatura del Mando de Adiestramiento y Doctrina (MADOC), en sustitución de Francisco Puentes Zamora. El nuevo Teniente General también será el Comandante Militar de Granada y en su biografía castrense contiene un extenso currículum que lo acredita como un destacado profesional de la milicia.

Nació en la ciudad autónoma de Melilla e inició su carrera profesional como cadete en la Academia General Militar de Zaragoza donde completó su formación en la Academia de Ingenieros, de donde fue promovido al empleo de teniente en 1975. Sus ascensos los logró en la Brigada Paracaidista y como profesor en la de Ingenieros, de donde logra ejercitarse como piloto en el Batallón de Helicópteros de Transporte. Ascendido a Comandante es destinado al Ministerio de Defensa y más tarde al Estado Mayor del Ejército. Ya como



El Teniente General Jefe Alfredo Ramírez Fernández.

GRANADA HOY

mo Teniente Coronel es destinado al Estado Mayor del Eurocuerpo con sede en la francesa ciudad de Estrasburgo y posteriormente pasa a servir como Jefe del Estado Mayor de las Fuerzas Aeromóviles del Ejército de Tierra. Entró también como Director en la DIDOM) del MADOC en Granada, de donde es ascendido a Teniente General Jefe del mismo en sustitución –por pase a la reserva– de su antecesor, Francisco Puentes Zamora.

Alfredo Ramírez Fernández completa el perfil del líder militar que las Fuerzas Armadas necesitan para el siglo XXI. Pues no sólo

se forma en diversas actividades profesionales que lo forjan como mando cualificado sino que, consciente de sus retos en Defensa, participa activamente dentro de las misiones ONU que se le encomiendan en varios países en conflicto.

Fruto de sus inquietudes castrenses hacen del nuevo jefe de la Casa de Mando en la Plaza de San Juan de la Cruz todo un completo jefe militar que, además, está en posesión de la Cruz de Honor de Oro que le concedió el Ejército Alemán (Bundeswehr) y, entre otras, es también condecorado Caballero de la Legión de Honor Francesa.

AYUNTAMIENTO DE GRANADA

AREA DE ECONOMÍA Y HACIENDA INTERVENCIÓN

EL SR. ALCALDE PRESIDENTE DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE GRANADA, HACE SABER:

Que en la Intervención Municipal se encuentra expuesto al público, expediente relativo a la modificación de las Ordenanza Fiscal núm. 25, reguladora de la Tasa por recogida de residuos municipales y tratamientos de determinados residuos especiales, aprobado inicialmente por el Excmo. Ayuntamiento Pleno en sesión ordinaria celebrada el día 28 de Junio de 2.013.

Los interesados podrán interponer contra el citado expediente recursos y/ o reclamaciones con sujeción a las siguientes indicaciones:

Plazo: 30 días hábiles contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia.

Lugar de presentación: En el Registro General de Documentos o en cualquiera de las Oficinas Desconcentradas.

Si en el expresado plazo, no se presentasen alegaciones o recursos en aplicación del artículo 17 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales y demás de aplicación, el expediente se entenderá definitivamente aprobado.

Granada, 11 de Julio de 2.013.
EL ALCALDE-PRESIDENTE
Fdo. José Torres Hurtado

AYUNTAMIENTO DE GRANADA
CONCEJALÍA DELEGADA DE URBANISMO, OBRAS Y LICENCIAS
DIRECCIÓN GENERAL DE URBANISMO, SUBDIRECCIÓN DE PLANEAMIENTO
SERVICIO DE PLANEAMIENTO Y ORDENACIÓN DEL TERRITORIO

Edicto

INFORMACIÓN PÚBLICA PARA ALEGACIONES AL ESTUDIO DE DETALLE PARA ORDENACIÓN DE INCLUMENES Y FIJACIÓN DE ALINEACIONES EN CALLE MANSARROSA, 24.

EL ALCALDE PRESIDENTE DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE GRANADA, HACE SABER:

Que mediante acuerdo de la Junta de Gobierno Local de fecha 7 junio de 2013, se aprueba inicialmente el Estudio de Detalle para ordenación de inclumenes y fijación de alineaciones en calle Mansarrosa, 24.

Lo que se hace público para general conocimiento, sometiendo dicho instrumento de planeamiento a INFORMACIÓN PÚBLICA POR PLAZO DE VEINTE DÍAS, contados a partir del día siguiente a la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, Prensa Local y Tablón de Anuncios del Municipio, en cumplimiento de lo establecido en los artículos 22.1, 2º y 35.7 de la Ley 7/1982, de 17 de diciembre, de Ordenación Urbánica de Andalucía.

Durante dicho plazo se podrán formular las alegaciones que estimen pertinentes, exceptuándose el impedimento de manifestar en el Servicio de Planeamiento, situado en el Centro Cultural Gran Capitán - antiguo edificio de las Hermandades de los Patrones - C/ Gran Capitán nº 22.

Granada, 21 de junio de 2013
LA VICEPRESIDENTA DE LA GERENCIA DE URBANISMO Y O.M.M.
Fdo. Isabel Mª Nieto Pérez